



## StK

### Zuwendungsbescheid fördert Jugendbeteiligung im Strukturwandel

**Dr. Jürgen Ude, Staatssekretär für Strukturwandel, hat heute dem Verein KinderStärken e.V. an der Hochschule Magdeburg-Stendal einen Zuwendungsbescheid in Höhe von rund 341.000 Euro aus den Mitteln des Bundesprogramms zur Stärkung der Transformationsdynamik und Aufbruch in den Revieren und an den Kohlekraftwerkstandorten (STARK) überreicht.**

Das Projekt „Servicestelle Jugend und Strukturwandel“ fördert die Beteiligung junger Menschen am Strukturwandel: Es vernetzt Jugendverbände, Kommunen und Entscheidungsträger, damit junge Menschen ihre eigenen Projekte gestalten und sich aktiv in den Transformationsprozess einbringen können. Die Projektkoordination von KinderStärken e.V. wird ihren Sitz in der Revierregion haben.

„Wir möchten den jungen Menschen im Mitteldeutschen Revier die Chance geben, sich kreativ einzubringen und innovative Lösungen umzusetzen. Das stärkt zugleich ihre Identifikation mit der Region und fördert die Akzeptanz für den Strukturwandel“, so Ude.

Der KinderStärken e.V. ist seit mehr als 10 Jahren ein Institut an der Hochschule Magdeburg-Stendal. Seine Aufgabe ist es, aktuelle Themen der Angewandten Kindheitswissenschaften in Form innovativer Lösungsansätze und Projekte aus der Hochschule heraus in der Praxis umzusetzen.